



La ciudad pucelana celebra en lugares emblemáticos como patios y teatros desde hace 17 años, parte de las pruebas selectivas del certamen flamenco más importante del mundo.

En esta edición, el próximo día 15 de junio, a las 21.00 horas, el Laboratorio de las Artes de Valladolid (LAVA) acogerá la primera prueba selectiva de la 59 edición del festival.

Desde la organización de la prueba en Valladolid, Pedro Sanz ha recordado que la ciudad pucelana y La Unión cuentan con una excelente relación, así como el respeto y la admiración que desde La Unión profesan hacia el flamenco. Al mismo tiempo, ha recordado a todos los aficionados que “el Festival Internacional del Cante de las Minas de La Unión es el más valorado y reconocido en el mundo”.

Por último, el coordinador de la prueba selectiva en Valladolid, ha remarcado que “desde los comienzos del Festival del Cante de las Minas la organización ha luchado enconadamente por divulgar la cultura y el cante flamenco”.

---

El próximo 15 de junio arrancarán las pruebas selectivas de la 59 edición, y tras ella continuarán en las ciudades como Madrid, Bierzo, Albacete, Torrevieja, La Unión, Sagunto, Viator y Don Benito.